

Fang die Maus

Ein weiteres Kooperationsprojekt



Veränderte Qualifikationsanforderungen an die Facharbeiter bedürfen verstärkter Anstrengungen zur Weiterentwicklung der Dualen Berufsausbildung. Vor diesem Hintergrund wurde das bewährte Kooperationsprojekt zwischen der B2, den Ausbildungsbetrieben und dem Lehrstuhl für Schulpädagogik der Universität Bamberg weiterentwickelt.

Ziel ist noch immer die Optimierung der beruflichen Erstausbildung und die Förderung sozialer Handlungskompetenzen.

Konkrete Aufgabe:

Entwicklung eines Produktes durch die Auszubildenden an der B2, das in Zusammenarbeit mit dem Betrieb dann auch gefertigt wird.

Alle Arbeiten sind von den Teams eigenverantwortlich zu planen und durchzuführen.

Ausbilder und Lehrer stehen als Ansprechpartner zur Verfügung.

Im vorliegenden Fall wurden mehrere Prototypen neuartiger Mausefallen entwickelt.

Natürlich durfte die nur fiktiv zu fangende Maus (Tierschutz!) weder getötet, noch verletzt werden

Ansprechpartner sind die Herren Schumann und Zörndlein.